
 

横 浜 市 教 育 委 員 会 

定例会会議録 

 

 

 

  １ 日  時  平成 24 年１月 10 日（火）午前 10 時 00 分 

 

  ２ 場  所  教育委員会会議室 

 

  ３ 出席委員  今田委員長 小濵委員 中里委員 

          奥山委員 間野委員 山田委員 

 

  ４ 欠席委員  なし 

 

  ５ 議事日程  別紙のとおり 

 

  ６ 議事次第  別紙のとおり
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教 育 委 員 会 定 例 会 議 事 日 程 

 

平成24年１月10日（火）午前10時00分 

 

１ 教育長一般報告・その他報告事項 

  平成24年「成人の日」を祝うつどい（成人式）について ほか 

 

２ 審議案件 

  教委第64号議案 訴訟等に関する教育長臨時代理について 

  教委第65号議案 教職員の人事について 

  教委第66号議案 教職員の人事について 

  教委第67号議案 教職員の人事について 

 

３ その他 
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［開会時刻：午前10時00分］ 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

山田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

 

鈴木生涯学習

担当部長 

 

 

 

 

中田生涯学習

文化財課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

～傍聴人入室～ 

 

おはようございます。それでは、ただいまから教育委員会定例会を開催いたし

ます。 

まず初めに会議録の承認ですが、前回、平成 23 年 12 月 27 日臨時会の会議録

は、本日の会議録と合わせて、次回以降に承認することといたします。 

では、議事日程に従い、教育長から一般報告をお願いします。 

 

【教育長一般報告】 

 

１ 市会関係 

 

一般報告ですが、市会の関係はございませんでした。 

 

２ 市教委関係 

 （１）主な会議 

○ １／９ 平成24年「成人の日」を祝うつどい（成人式） 

 

市教委の関係では、昨日、平成24年の「成人の日」を祝うつどい、いわゆる成

人式が横浜アリーナで開催されました。後ほど担当から説明をさせていただきま

す。そのほか特にはございません。以上でございます。 

 

成人の日は別途報告をしていただきますが、他に何かご質問等ございますか。 

なければ、所管課から説明とありました平成24年「成人の日」を祝うつどいに

ついて、説明をお願いします。 

 

 （２）報告事項 

○ 平成24年「成人の日」を祝うつどい（成人式）について ほか 

 

おはようございます。生涯学習担当の鈴木でございます。昨日、横浜アリーナ

で「成人の日」を祝うつどいがございました。特に大きな混乱もなく終了するこ

とができました。また、委員長にはご登壇いただきまして、ありがとうございま

した。 

内容につきましては、担当の課長からご説明申し上げます。 

 

おはようございます。生涯学習文化財課長の中田でございます。今年の成人式

でございますが、昨日、横浜アリーナで行われました。開催の方法ですが、市内

18区を二つに分けまして、１回目、２回目と２回行ってございます。 

初めに対象者と参加者の数をご報告します。今年の対象者は３万 4,328 人で

す。そのうち参加した新成人は、午前・午後合わせて２万 2,242 人で、参加率に

直すと 64.8％でした。昨年と比較しますと、６ポイントほど多く、今年は昨年以

上にたくさんの新成人が参加いたしました。 

式の内容は、市長あいさつ、市会議長祝辞、登壇者・来賓紹介、新成人の誓

い、ゲストとのトークショーとなっています。今回も、この成人式を新成人自ら

が企画する「成人の日」記念行事実行委員会を設けて、行っております。新成人
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今田委員長 

 

 

 

鈴木生涯学習

担当部長 

 

中里委員 

 

 

 

 

中田生涯学習

文化財課長 

 

 

中里委員 

 

 

中田生涯学習

文化財課長 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

今田委員長 

 

 

 

６人の皆さんが実行委員としていろいろテーマや入場券やリーフレットのデザイ

ンなどを自ら考えて進めてきております。新成人の誓いも、当日６人の中の２人

の方が、１回目、２回目、それぞれご自分たちの誓いを新成人の前で披露されま

した。 

毎年ゲストの方をお呼びしているトークショーは、サッカーなでしこジャパン

の近賀ゆかり選手と、ＦＭ横浜のＤＪの光邦さんのお二方をお招きして、実行委

員会の方たちとやり取りしながら進めました。 

近賀選手からは、「日本のよさは団結力である」、「皆さんも仲間を思って団

結して頑張ってほしい」というメッセージをいただいております。光邦さんから

も新成人の心に響くようなお話をいただきました。 

このように、成人式を無事に挙行できました。報告は以上でございます。 

 

報告が終了しました。ご質問等がありましたらお願いします。 

当日の新成人の誓いは、すばらしい内容でしたが、どこかでもう一回聞くこと

はできるのでしょうか。 

 

午前と午後とで内容が異なりますが、原稿がございますので、お見せすること

もできます。 

 

よい話をされていたと委員長から伺って、私も聞きたいと思っていますので、

機会がありましたらよろしくお願いします。テーマが「誓新（せいじん）」とい

うことで、思いがいろいろあるのだと思いますが、どのようなものなのでしょう

か。 

 

こちらは実行委員が考えた造語ですが、20 年間生きてきて、これからを生きて

いく上で、気持ちを新たにして誓いを立てていこうという思いが込められていま

す。 

 

なかなかしゃれた、耳ざわりのいい言葉ですね。６名が実行委員で選ばれたと

いうことですが、応募者は何人だったのでしょうか。 

 

応募者も６名で、女性４名、男性２名です。 

昨年は女性ばかりでしたが、今年は男性が二人入りました。 

 

よろしいですか。それでは、他にご質問がなければ、議事日程に従い、審議案

件に移ります。まず会議の非公開についてお諮りします。教委第64号議案「訴訟

等に関する教育長臨時代理について」は訴訟案件のため、教委第65号議案「教職

員の人事について」、教委第 66 号議案「教職員の人事について」、及び 67 号議

案「教職員の人事について」は、いずれも人事案件のため、非公開としてよろし

いでしょうか。 

 

＜了 承＞ 

 

それでは、教委第 64 号議案、教委第 65 号議案、教委第 66 号議案及び教委第

67 号議案は、非公開といたします。審議に入る前に事務局に確認ですが、何か報

告事項はありますか。 
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重内総務課長 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

 

 

 

１月５日、個人１名から教科書に関する請願書が提出されました。この請願書

につきましては事務局で調整の上、次回以降にお諮りしたいと思います。受理番

号 279 の要望書１件につきましては、教育長専決にて回答しましたことをご報告

いたします。 

次回の教育委員会臨時会は、１月 24 日火曜日、午前 10 時から開催いたします

ので、よろしくお願いいたします。以上でございます。 

 

それでは本日の審議案件は非公開案件のみですので、傍聴の方はご退席願いま

す。また、関係部長以外の方もご退席ください。 

 

＜傍聴人及び関係者以外退出＞ 

 

 

＜削 除＞ 

 

 

これで、本日の教育委員会定例会を閉会といたします。 

 

[閉会時刻：午前11時15分］
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